

Théâtre en dialecte

Fénétrange : la nouvelle saison du Klim bim's club est lancée

Pour une première, on peut dire que c'est une réussite. Le coup d'envoi de la nouvelle saison théâtrale du Klim bim's club a fait salle comble et a permis d'allier rire, culture et solidarité.

25/01/2017 à 05:01 , actualisé hier à 17:53

☆☆☆☆☆

Vu 106 fois



Lætitia Pignon, présidente de l'association Les PoOlettes, a réceptionné un chèque de 1 000 €. Photo RL



(abonnés)

C'est avec une nouvelle pièce de Désiré Kubler, *Net uff mache vor mida*, que la joyeuse troupe du Klim bim's club a repris le chemin des planches ce week-end.

Jeux de mots et comique de situation ont été à l'affiche juste après les trois premiers coups frappés par le brigadier, ce 21 janvier en la salle des fêtes de la localité.

Une libération pour les comédiens qui répètent depuis octobre dernier, avec des heures de travail mais aussi des moments riches en bonne humeur et de franche rigolade. Comme à l'accoutumée, l'ouverture a été assurée par la pièce des enfants, *La Grande Région*, interprétée par sept comédiens(es) en herbe âgés de 9 à 17 ans, dirigés par Chantale Frantz et Sandrine Erker.

Des scènes cocasses

Puis c'était au tour de la pièce en trois actes de Désiré Kubler qui gravite autour d'un groupe d'acteur plein d'énergie. Bénédic, César, Cladys et bien d'autres vont de mésaventure en mésaventure dans une histoire totalement loufoque.

Ainsi, Hector, le propriétaire de la maison, a disparu en laissant sa maison à son frère Bénédic, patriarche des Lesand. Ce dernier souhaite céder la maison dont il ne veut plus s'occuper. Cladys vient la visiter pour l'acheter, mais le voisin César met en place une combine afin de pouvoir obtenir cette demeure chère à son cœur... Combine sur combine, stratégie cocasse et quiproquos seront l'axe central de cette histoire drôle et décalée. Le tout dans de superbes décors et avec une bonne mise en scène. Un mélange détonnant ou les spectateurs ne peuvent que s'offrir une belle tranche de rire !

Un geste généreux

C'était également l'occasion pour la troupe de remettre un chèque de 1 000 € à Lætitia Pignon, présidente de l'association Les PoOlettes, qui sensibilise depuis plus de 9 ans le public au don d'organes. Fénétrangeoise, Lætitia a encore tant de projets à mener, tant de belles causes à défendre ! « Cette jeune présidente a du cœur à revendre. Si elle se dit réceptive, elle est avant tout chaleureuse et généreuse », a précisé Norbert Frantz, le président du Klim bim's club, lors de la remise du chèque.

Vente de billets au local

de la cour du château

les samedis de 10 h à 12 h et de 14 h à 16 h. Ou par tél. au 06 74 11 59 07,

les lundis, mardis et jeudis de 19 h à 21 h ainsi que

les samedis de 10 h à 16 h.

Les prochaines représentations auront lieu les samedis 28 janvier, 4, 11, 18 et 28 février à 20 h, ainsi que les dimanches 12 et 19 février à 14 h 30. La troupe prévoit également deux séances en français le samedi 4 mars à 20 h et le dimanche 5 mars à 14 h 30.

TAGS

Edition de Sarrebourg Château-Salins | Pays de Sarrebourg (Edition de Sarrebourg Château-Salins) |
Fénétrange (Edition de Sarrebourg Château-Salins) | Loisirs